

La République du Centre, 3 octobre 2016

ANNIVERSAIRE

40 ans de missions australes et polaires françaises



RENCONTRE. Isabelle Autissier, navigatrice, et Pierre Décréau, cofondateur de l'Amicale.

L'anniversaire de l'Amicale a été fêté samedi à la salle Eiffel.

L'Amicale des missions australes et polaires françaises (AMAEPF) a été créée à Orléans par Bernard Duboys de la Vigerie et Pierre Décréau, dans le but de réunir des anciens des Missions des terres australes en antarctiques françaises (TAAF), garder le contact, entretenir des liens, assurer l'entraide entre les membres, et informer le grand public sur les régions australes et polaires.

L'association regroupe actuellement 700 adhérents sur toute la France, et à l'étranger. À l'occasion

de cet anniversaire, une conférence-débat, ouverte au public, a eu lieu sur le thème « Les pôles, sentinelles de la santé de la planète », animée par Isabelle Autissier, navigatrice, Valérie Masson-Delmotte, scientifique au GIEC (Groupe interdisciplinaire sur le climat), Yvon le Maho, spécialiste des manchots, et François Garde, ancien administrateur supérieur des TAAF. Étaient aussi présents le sénateur Jean-Pierre Sueur, et Claude Lorius, célèbre glaciologue français.

Un timbre a été émis à l'effigie du fondateur Bernard Duboys de la Vigerie, pour la circonstance. ■